



# MURA NEWS



## 能気神社令和6年例大祭および社殿建立250年記念祭

10月19日(土)に能気神社(安戸)で「令和6年例大祭ならびに社殿建立250年記念祭」が催行されました。

能気神社は、安永3年(1774年)に社殿が建立された記録が残っており、本年がちょうど250年の節目にあたることから、永年の風雨により傷んだ屋根や外壁、廊下等の修復とあわせ、これまでお守りいただいた地元の皆さまとともに祝うこととなりました。

当日は、氏子をはじめ多くの住人が参拝に訪れ、祭典終了後の「開運福引き」では当たりが出るたびに大きな歓声があがり、境内は和やかな雰囲気になりました。

総代長的小林喜一さんからは、「例大祭とあわせて記念祭を、総代をはじめ地元の皆さまと一緒に祝えることは大変ありがたい。これを契機により一層崇敬を深め、地元の平和と安寧を希求したい」と感謝の言葉を述べられ、能気神社の末永い発展を参拝者それぞれが心に刻む貴重な一日となりました。



## 第4回ひがしちちぶ曼珠沙華まつり

ふれあい広場にて「第4回ひがしちちぶ曼珠沙華まつり」が9月23日(月・祝)に開催されました。曼珠沙華(まんじゅしゃげ)とは彼岸花の別名です。ふれあい広場周辺に群生しているので、秋になると真っ赤に彩られた景色を見ることができます。里山の会が「村を有名に資する目的」で開催し、今年で4回目です。県内外から大勢の人が訪れ、出店やステージイベントなどで賑わいました。



## スクールガード講習会 -子どもたちの安全を見守るために-

9月24日(火)、東秩父村役場においてスクールガード講習会を開催しました。

小川警察署槻川駐在所片山山裕也巡查部長を講師に迎え、子どもの声かけ事案に対する効果的事例や110番の利用方法・仕組み等について講義いただきました。

講習会で学んだことを活かし、今後も子どもの見守り活動を行ってまいります。